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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию роли археологических находок в современных китайских представлениях об эпохе Шан. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Исследовать представление об эпохе Шан до обнаружения соответствующих археологических находок, на основе древних письменных источников; 2.	Охарактеризовать основные археологические находки имеющие отношение к эпохе Шан-Инь; 3.	Оценить информацию, полученную после изучения археологических находок; 4.	Провести анкетирование китайского населения на предмет их восприятия эпохи Шан;  5.	Проанализировать полученные в результате анкетирования данные.  Основные методы, использующиеся в работе. Эмпирические: описание изученных материалов; сравнение информации; анкетирование – сбор информации в письменном виде. Теоретические: индукции и дедукции. Общелогические: анализ; синтез изученной информации и создание целостной картины. В результате было выявлено, что эпоха Шан не имела подробного отображение в древних текстах, но археологические находки пролили свет на неизвестные ранее аспекты жизни шанцев. Кроме того, не вся информация из древних текстов соответствует действительности в следствии чего происходит искажение фактов. Проведён синтез полученных данных из анкетирования.
        

        
          This work is devoted to the study of the role of archaeological finds in modern Chinese ideas about the Shang era. The tasks that were solved in the course of the study: 1.	Investigate the idea of the Shang before the detection of the relevant archaeological finds on the basis of, the ancient written sources; 2.	To characterize the main archaeological finds related to the Shang-Yin era; 3.	Assess the information obtained after studying of the archaeological finds; 4.	Conduct a questionnaire of the Chinese population for their perception of the Shang era; 5.	Analyze the data obtained as a result of the questionnaire. The main methods used in the work. Empirical: description of the materials studied; comparison of information; questionnaire – collection of information in writing. Theoretical: induction and deduction. General logic: analysis; synthesis of the studied information and creation of a complete picture.  As a result, it was revealed that the Shang era did not have a detailed representation in ancient texts, but archaeological finds shed light on previously unknown aspects of the life of the Shan people. In addition, not all information from ancient texts corresponds to reality, as a result of which there is a misrepresentation of facts. The synthesis of the data obtained from the questionnaire was carried out.
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